

**RENCANA KERJA JENJANG SMP
TAHUN ANGGARAN 2023
SUKU DINAS PENDIDIKAN WILAYAH I JAKARTA PUSAT**

NO	PROGRAM	KEGIATAN	MAKSUD	TUJUAN	KETERANGAN
1	Program Peningkatan Mutu Pendidikan	Penguatan Pendidikan Karakter Siswa SMP	untuk membentuk karakter, melatih moral dan mental peserta didik	<p>1.Mengembangkan potensi minat dan bakat peserta didik Penguatan Pendidikan Karakter (PPK) berfungsi untuk mengembangkan potensi, minat, dan bakat peserta didik melalui kegiatan intrakurikuler, kokurikuler, dan ekstrakurikuler.</p> <p>2.Membentuk karakter individu Pendidikan karakter bermanfaat untuk membentuk karakter individu peserta didik. Oleh karena itu peserta didik diharapkan memiliki karakter yang baik dan bermanfaat bagi sesama</p> <p>3. Menumbuhkan generasi penerus bangsa yang berintegritas Peserta didik yang berkarakter baik dan memiliki prestasi akademis maupun nonakademis diharapkan menjadi generasi penerus bangsa yang berintegritas.</p>	
2	Program Peningkatan Mutu Pendidikan	Olimpiade Olahraga Siswa Nasional (O2SN) Sekolah Menengah Pertama / Sederajat Tingkat Kabupaten/Kota Menuju Tingkat Provinsi	untuk memperoleh Juara I, II, dan III Olimpiade Olahraga Siswa Nasional (O2SN) Tingkat Kota Jenjang SMP yang akan mengikuti seleksi Tingkat Provinsi dan Nasional	<p>1.Meningkatkan kecintaan dan apresiasi terhadap bidang olahraga</p> <p>2.Meningkatkan kecakapan kolaboratif dan kooperatif.</p> <p>3.Meningkatkan kesehatan jasmani.</p> <p>4.Meningkatkan mutu akademis.</p> <p>5.Menciptakan kondisi kompetitif secara sehat.</p> <p>6.Melatih sportivitas dan tanggung jawab.</p> <p>7.Mengembangkan bakat dan minat siswa dalam bidang olahraga.</p> <p>8.Meningkatkan persatuan dan kesatuan antara siswa seluruh Indonesia.</p>	<p style="text-align: center;">Cabang Olahraga :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pencak Silat (PUTRA PUTRI) 2. Karate (PUTRA PUTRI) 3. Kids Atletik (PUTRA PUTRI) 4. Bulu Tangkis(PUTRA PUTRI) 5. Renang (PUTRA PUTRI)

NO	PROGRAM	KEGIATAN	MAKSUD	TUJUAN	KETERANGAN
3	Program Peningkatan Mutu Pendidikan	Olimpiade Sains Nasional (OSN) Sekolah Menengah Pertama / Sederajat Tingkat Kabupaten/Kota Menuju Tingkat Provinsi	untuk memperoleh Juara I, II, dan III Olimpiade Sains Nasional (OSN) Tingkat Kota Jenjang SMP yang akan mengikuti seleksi Tingkat Provinsi dan Nasional	<p>1. Memotivasi sekolah agar berperan aktif memfasilitasi siswa guna meningkatkan mutu pembelajaran Matematika, IPA dan IPS.</p> <p>2. Membangkitkan minat siswa untuk mencintai dan memupuk kegemaran terhadap bidang Matematika, IPA dan IPS.</p> <p>3. Menumbuhkembangkan kemampuan siswa untuk berfikir kritis, sistematis, kreatif, inovatif, dan produktif sebagai bekal dalam kehidupan.</p> <p>4. Mengidentifikasi siswa berprestasi di setiap sekolah, kabupaten/kota, provinsi, dan nasional dalam bidang Matematika, IPA dan IPS.</p>	<p>Bidang Lomba :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Matematika 2. IPA 3. IPS
4	Program Peningkatan Mutu Pendidikan	Seleksi Festival dan Lomba Seni Siswa Nasional (FLS2N) Sekolah Menengah Pertama / Sederajat Tingkat Kabupaten/Kota Menuju Tingkat Provinsi	untuk memperoleh Juara I, II, dan III Seleksi Festival dan Lomba Seni Siswa Nasional (FLS2N) SMP Tingkat Kabupaten/Kota Menuju Tingkat Provinsi yang akan mengikuti seleksi Tingkat Provinsi dan Nasional	<p>1. Menggali dan melestarikan seni dan budaya bangsa Indonesia yang tersebar di 34 provinsi di seluruh wilayah NKRI</p> <p>2. Membina dan meningkatkan kreativitas siswa dalam bidang seni dan sastra</p> <p>3. Menanamkan dan membina apresiasi seni dan sastra, khususnya terhadap nilai-nilai tradisi yang berakar pada budaya bangsa.</p> <p>4. Mengembangkan sikap kompetitif dalam diri siswa yang berwawasan global.</p>	<p>Cabang Seni :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Festival Kreativitas Tari 2. Festival Kreativitas Musik Tradisional 3. Lomba Gitar Solo 4. Lomba Menyanyi Solo 5. Lomba Desain Poster
5	Program Peningkatan Mutu Pendidikan	Seleksi Festival Literasi Siswa Nasional (FL2N) SMP Tingkat Kabupaten/Kota Menuju Tingkat Provinsi	untuk memperoleh Juara I, II, dan III Seleksi Festival dan Lomba Literasi Nasional SMP Tingkat Kabupaten/Kota Menuju Tingkat Provinsi yang akan mengikuti seleksi Tingkat Provinsi dan Nasional	<p>1. Memberikan wadah untuk berkreasi dengan menampilkan karya kreatif dan inovatif peserta didik sekolah dasar dalam pengembangan diri.</p> <p>2. Mengekspresikan seni sesuai dengan norma budi pekerti dan karakter peserta didik yang berbasis budaya bangsa.</p> <p>3. Menumbuhkembangkan daya kreativitas dan motivasi peserta didik untuk mengekspresikan diri melalui kegiatan sesuai dengan minat, bakat, dan kemampuannya</p> <p>4. Menanamkan dan meningkatkan apresiasi seni, khususnya nilai-nilai tradisi yang berakar pada budaya bangsa.</p>	<p>Bidang Lomba :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Story Telling 2. Debat Bahasa Indonesia 3. Cipta Cerpen Berbahasa Indonesia

NO	PROGRAM	KEGIATAN	MAKSUD	TUJUAN	KETERANGAN
6	Program Peningkatan Mutu Pendidikan	Seleksi Gala Siswa Indonesia (GSI) Jenjang Sekolah Menengah Pertama/Sederajat Tingkat Kota/Kabupaten	untuk memperoleh Juara I, II, dan III Seleksi Gala Siswa Indonesia Tingkat Kota Jenjang SMP yang akan mengikuti seleksi Tingkat Provinsi dan Nasional	<ol style="list-style-type: none"> 1. Meningkatkan kecintaan dan apresiasi terhadap bidang olahraga 2. Meningkatkan kecakapan kolaboratif dan kooperatif. 3. Meningkatkan kesehatan jasmani. 4. Meningkatkan mutu akademis. 5. Menciptakan kondisi kompetitif secara sehat. 6. Melatih sportivitas dan tanggung jawab. 7. Mengembangkan bakat dan minat siswa dalam bidang olahraga. 	
7	Program Peningkatan Mutu Pendidikan	Pembinaan Musyawarah Guru Mata Pelajaran (MGMP) Jenjang Sekolah Menengah Pertama Tingkat Kota/Kabupaten	Mengembangkan kreatifitas dan inovasi dalam meningkatkan profesionalisme guru	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memperluas wawasan dan pengetahuan guru dalam berbagai hal, khususnya penguasaan substansi materi pembelajaran, penyusunan silabus, penyusunan bahan-bahan pembelajaran, strategi pembelajaran, metode pembelajaran, memaksimalkan pemakaian sarana/prasarana belajar, memanfaatkan sumber belajar, dsb. 2. Mengembangkan kreatifitas dan inovasi dalam meningkatkan profesionalisme guru. 3. Memperluas wawasan dan pengetahuan guru mata pelajaran dalam upaya mewujudkan pembelajaran yang efektif dan efisien. 4. Meningkatkan pengetahuan dan keterampilan, serta mengadopsi pendekatan pembaharuan dalam pembelajaran yang lebih profesional bagi peserta kelompok kerja atau musyawarah kerja. 5. Mengembangkan kultur kelas yang kondusif sebagai tempat proses pembelajaran yang menyenangkan, mengasyikkan dan mencerdaskan siswa. 6. Membangun kerja sama dengan masyarakat sebagai mitra guru dalam melaksanakan proses pembelajaran. 	

NO	PROGRAM	KEGIATAN	MAKSUD	TUJUAN	KETERANGAN
8	Program Peningkatan Mutu Pendidikan	Lomba Sekolah Sehat (LSS) Jenjang SMP Tingkat Kota/Kabupaten	untuk membina dan meningkatkan kreativitas dan apresiasi sekolah terhadap kebiasaan akan lingkungan sekolah yang bersih dan sehat yang berakar pada pengalaman Jiwa Pelajar Pancasila	<ol style="list-style-type: none"> 1.Membina kerjasama, koordinasi dalam pengembangan pelaksanaan UKS di sekolah 2.Membina karakter, perilaku hidup bersih, sehat dan meningkatkan derajat Kesehatan peserta didik 3.Membina, melaksanakan secara terpadu pendidikan kesehatan, pelayanan kesehatan dan lingkungan sehat 4.Mewujudkan sekolah pemenang yang telah terseleksi secara baik 	
9	Program Peningkatan Mutu Pendidikan	Asesmen Kesehatan Mental Peserta Didik Jenjang SMP	untuk mengetahui hal-hal apa yang mempengaruhi kesehatan mental dan kesejahteraan pada peserta didik tersebut secara keseluruhan.	<ol style="list-style-type: none"> 1.Mengusahakan agar peserta didik memiliki kemampuan mental yang sehat. 2.Mengusahakan pencegahan terhadap timbulnya sebab-sebab gangguan mental dan penyakit mental. 3.Mengusahakan pencegahan berkembangnya bermacam-macam gangguan mental dan penyakit mental. 	